

Drei neue Patenschaften

Tag der Wirtschaft | Die Patenfirmen der HAK, HAS und TZW stellten sich an Messeständen in der Schule vor. Welser, Kastner & Schatz und Brunner übernahmen die neuen Patenschaften.

Waidhofen | Im Zuge des Tages der Wirtschaft waren die Patenfirmen aller Klassen an die HAK/HAS Waidhofen geladen, um sich dort zu präsentieren. Im Turnsaal der Schule stellten sich Vertreter der örtlichen Wirtschaft an Messeständen vor und boten interessante Impulsvorträge.

Das Patenfirmenkonzept ist seit Jahren in die Ausbildung an der HAK/HAS implementiert und bietet den Schülern einen direkten Kontakt zur Wirtschaft. Anlässlich des Tages der Wirtschaft wurden auch wieder neue Patenschaften unterzeichnet. Die Firma Welser, die Steuerberatungskanzlei Kastner & Schatz und das Reisebüro und Busun-



Helmut Gaisbauer, Sabine Pöchhacker, Marion Prokesch, Rainhard Kos, Friedrich und Alexander Riess, Christoph Aichinger, Thomas Högn, Heinz Kubinger, Dalibor Ostojic, Karin Schönegger, Andreas Schuller, Jürgen Michelak, Barbara Brunner, Christian Schneider, Bettina Kastner, Norbert Brunner, Daniela Schatz, Christoph Kalteis, Nicole Lumplecker, Gudrun Scheidl und HAK-Direktor Franz Hofleitner (v.l.) stellten beim Tag der Wirtschaft die Patenfirmen vor HAK, HAS und TZW vor.

Foto: HAK

ternehmen Brunner erklärten sich dazu bereit, die Patenschaften für die drei ersten Klassen der HAK und HAS zu übernehmen. Die Unterzeichnung der

Urkunden besiegelten die Willenskundgebungen des gemeinsamen Weges der Ausbildung.

Neben der Präsentation der Patenfirmen präsentierten sich auch zwölf Fachhochschulen und vier Universitäten an der HAK Waidhofen. Ulrich Seiler von der Fachhochschule Oberösterreich, Walter Ehrlich von der Technischen Universität Wien und die Österreichische Hochschülerschaft informierten

die Schüler über Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten nach der Matura.

Patenfirmen

Firma Seisenbacher, Senker, NÖN, Sport Harreither, Umdasch/Doka, Bene, FUSO, Riess, Kastner & Schatz, Welser, Brunner, Sparkasse, Raiffeisenbank, Stadtgemeinde Waidhofen